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De 22 à 28/09/2023 
Áries 21/03 a 20/04
Um maior empenho nas relações pode ser ne-
cessário durante essa semana, ariano. Procure 
equilibrar as expectativas sobre o outro enten-
dendo que nem tudo o que foi acordado poderá 
ser cumprido. Aproveite para revisar o seu pla-
nejamento e alinhar as suas metas.
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana em que a ansiedade pode estar em 
maior evidência e é importante encontrar válvu-
las de escape para os momentos de maior tensão, 
taurino. Pode ser que a sua família ou as pessoas 
queridas estejam mais disponíveis para você, en-
tão aproveite essa ajuda.
Gêmeos 21/05 a 20/06
São dias em que os pensamentos podem estar 
mais confusos e a indecisão pode bater, gemi-
niano. Assim sendo, procure resolver mais in-
ternamente as suas questões, sem dividir muitos 
detalhes com as outras pessoas por agora. Con-
selhos podem acabar te deixando ainda mais em 
dúvida.
Câncer 21/06 a 21/07
Procure focar no seu íntimo e entrar em contato 
com a sua intuição e emoção, silenciando os ru-
ídos externos, canceriano. Tente focar nos seus 
projetos e priorize o que é importante para você, 
independe da opinião alheia. Não é um bom mo-
mento para fazer investimentos arriscados, cuide 
melhor das finanças.
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana interessante para cuidar mais de 
si mesmo e se dar o direito a alguns momentos 
de prazer, leonino. Porém tenha atenção a atitu-
des desmedidas e impulsivas pois há uma ten-
dência a se deixar levar pelas emoções. No tra-
balho pode ser um momento de maior eficiência.
Virgem 23/08 a 22/09
Esses são dias interessantes para o autocuidado, 
virginiano, inclusive para fazer mudanças no vi-
sual. Seus projetos ganham destaque e é o mo-
mento de colocar força no que está dando certo. 
Procure ter momentos de maior disponibilidade 
para a pessoa parceira, que pode estar precisan-
do.
Libra 23/09 a 22/10
Pode ser que alguma novidade apareça por es-
ses dias, alterando um pouco o rumo das coisas, 
libriano. É importante ter equilíbrio e não se dei-
xar levar pelos excessos. Procure alinhar as suas 
expectativas do que pode realmente cumprir ao 
se comprometer com alguma responsabilidade 
extra.
Escorpião 23/10 a 21/11
As conversas e os encontros tendem a ser bas-
tante estimulantes durante essa semana, escor-
piano. Inclusive é possível que você tenha algum 
insight para resolver alguma questão, vinda des-
sas trocas. Busque avaliar se o seu caminho hoje 
está te levando em direção às suas metas e, se 
necessário, faça ajustes.
Sagitário 22/11 a 21/12
O quarto crescente da Lua acontece no seu signo, 
sagitariano, trazendo luz sobre você. Aproveite 
para colocar em prática os seus planos. Inclusive 
é um bom momento para lançamentos em geral. 
As trocas intelectuais e as reuniões tendem a es-
tar especialmente produtivas.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É importante estar atento às finanças durante 
essa semana, capricorniano. Principalmente às 
compartilhadas. O momento pede mais realismo 
e ajuste das expectativas. Evite ações impulsi-
vas. Caso tenha um relacionamento amoroso, 
pode ser uma semana interessante para aprofun-
dar a intimidade.
Aquário 21/01 a 19/02
A semana pode ser interessante para estreitar 
suas parcerias, aquariano. Se souber dosar as 
expectativas em relação ao outro, o momento 
é favorável para trocas interessantes e aprofun-
damento da intimidade. Nas finanças podem 
ser dias bons, principalmente relacionados ao 
dinheiro compartilhado, financiamentos e patro-
cínios.
Peixes 20/02 a 20/03
Apesar da eventual dispersão e falta de clareza 
que pode estar pegando por aí também, pisciano, 
é uma semana que pode ser produtiva. Busque 
manter uma organização, ainda que minimamen-
te possível, para que as coisas fluam melhor. Fo-
que em um assunto de cada vez.

Em Conchal alunos da CEMEI “Profª 
Eny Righetti Bonini” participam de 

plantio de mudas de árvores e caça 
ao tesouro no Dia da Árvore

Em celebração ao Dia da Árvore 
comemorado ontem, dia 21, alunos 

da CEMEI “Profª Eny Righetti Bonini” 
participaram de uma atividade especial 
que faz parte do Programa Viva Meio 
Ambiente da Arteris Intervias.
A ação foi realizada na Praça da 
Fonte com um plantio de mudas de 

árvores e uma caça ao tesouro titu-
lado de “A Árvore Comunitária”, 
que teve como objetivo educar as 
crianças sobre a importância da pre-
servação ambiental de uma maneira 
divertida e envolvente.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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O nome do advogado e empresário 
Rodrigo Regiani, popularmente co-

nhecido como Rodrigo do Cartório, vem 
crescendo no meio político municipal, 
principalmente no âmbito empresarial, e 
o destaque ficou muito claro como sendo 
uma provável nova opção para o eleitora-
do de Engenheiro Coelho.
Por conta disso, o Jornal Polêmica e De-
bates foi atrás do empresário para ele falar 
um pouco dessa trajetória política repen-
tina que vem tomando conta das ruas da 
cidade. E, com exclusividade, o pretenso 
pré-candidato a prefeito abriu o jogo ao 
Jornal. Veja: 
Jornal Polêmica – Qual sua idade, cidade 
de origem e há quanto tempo está em En-
genheiro Coelho? Profissão? Qual é a sua 
religião? É casado? Tem filhos? Já ocupou 
algum cargo eletivo?
Rodrigo do Cartório - Tenho 43 anos, 
sou natural de Itápolis-SP e conheço En-
genheiro Coelho desde 2004, porém, me 
mudei definitivamente em 2008. Sou 
Advogado formado pelo UNASP-EC e 
empresário há 14 anos, e estou cursan-
do MBA em Governança de Alta Gestão 
pela renomada Fundação Getúlio Vargas 
– FGV. Sou Cristão, casado e tenho um 
filho e nunca ocupei cargo eletivo, porém, 
fui candidato a vereador em 2020 fican-
do em 8º Lugar, com 253 votos, contudo, 
não fui eleito em razão do partido não ter 
atingido a legenda. Todavia, mesmo eu 
não tendo cargo político ou eletivo, eu já 
conquistei algumas verbas parlamentares 
para a nossa cidade, a última delas no dia 
11/09/2023. Foram R$ 100 mil para aqui-
sição de um veículo para a área da saúde. 
Jornal Polêmica – Você é conhecido 
como Rodrigo do Cartório, porque esse 
apelido?
Rodrigo do Cartório - Ganhei esse ad-
jetivo por ter trabalhado no Cartório da 
cidade por alguns anos, inclusive, soman-
do minha experiência em outros cartórios, 
são 16 anos dedicados a este ofício. Em 
virtude de todos esses anos de dedicação 
e de bom relacionamento com o público, 
fiquei conhecido como Rodrigo do Cartó-
rio.
Jornal Polêmica – Você estava filiado ao 
Partido Republicanos, aí pediu seu desli-
gamento, e agora, está filiado a qual par-
tido?
Rodrigo do Cartório - Fazendo pesquisa 
no TSE acabei de constatar que ainda es-
tou filiado ao Republicanos, filiação esta, 

Rodrigo do Cartório concede entrevista ao 
Polêmica e confirma que é provável pré-

candidato a prefeito em Engenheiro Coelho

que ocorreu em 06/10/2011, ocasião em 
que fundei o partido na cidade,  porém, 
em 06/04/2021, após desconforto dentro 
do próprio partido, encaminhei ofício a 
Estadual, renunciando ao cargo de presi-
dente, solicitando, ainda, a minha desfilia-
ção.  Atualmente estou conversando com 
4 partidos, e analisando os propósitos de 
cada um e, em conjunto com meus apoia-
dores, em breve, anunciarei a minha filia-
ção. 
Jornal Polêmica – Você afirmou que tem 
a intenção de se lançar provável pré-can-
didato, assim que decidir qual partido se 
filiará, e como surgiu essa decisão? O que 
te motivou?
Rodrigo do Cartório - Sim, tenho a in-
tenção de ser pré-candidato a prefeito, e 
isso, na minha cabeça, já está quase de-
cidido e, independentemente do partido, 
é lógico que vou precisar do apoio da 
maioria dos filiados para conseguir esse 
espaço. Pelo menos tenho a esperança 
de dar certo. O projeto surgiu estimulado 
pela própria população e por apoiadores, 
que, de modo em geral clamam por uma 
renovação política, e, meu nome começou 
a ser comentado, me impulsionando cada 
dia mais a seguir esse projeto. 
Jornal Polêmica – Os políticos normal-
mente escolhem uma plataforma de filo-
sofia política para adequar seus ideais, 
como da esquerda, da direita ou centrão, 
qual é seu posicionamento nesse sentido?
Rodrigo do Cartório - Entendo que o po-
lítico da nossa cidade não pode se apegar 
a filosofias extremistas. Ele deve adotar 
medidas para favorecer as necessidades 
da população como um todo. O Prefeito 
tem que atender as demandas do empre-
sário, do empregado, do servidor públi-
co, da criança, do jovem, do idoso, etc., 
buscando o melhor para a cidade, inde-
pendentemente de ideologia política. E eu 
como provável pré-candidato, quero pedir 
ao eleitor que vote em quem tem condi-
ções para atingir as metas necessárias para 
oferecer uma melhor qualidade de vida ao 
cidadão coelhense, porque para isso há a 
necessidade do perfil, e acho que, pela mi-
nha qualificação e pelos meus projetos, in-
dependentemente do partido que eu esteja 
vinculado, tenho a condição de oferecer 
isso ao cidadão de Engenheiro Coelho. E 
chega de votar em partido, temos que vo-
tar em pessoas.
Jornal Polêmica – Percebi na cidade 
que seu nome ganhou grande repercussão 

entre os empresários, há uma crença por 
parte deles em suas propostas, você pode 
dizer algumas delas?
Rodrigo do Cartório - Bom Adolfo, fico 
feliz por essa repercussão, deve ser inclu-
sive, em razão da minha profissão e do 
bom relacionamento, e também, por eu ter 
trabalhado no cartório por muito tempo. 
Mas é bom enfatizar que sou apenas um 
provável pré-candidato, porque para ser 
pré-candidato eu teria que já estar filiado a 
um partido, porque minha atual filiação no 
Republicanos não condiz com a realidade, 
como já disse, pedi ao partido formalmen-
te minha desfiliação. E, como advogado e 
empresário, eu consigo entender as neces-
sidades e dificuldades que os empresários 
têm enfrentado. Entendo ser possível criar 
medidas de incentivo ao empresário e ao 
comércio local, como desburocratização 
das empresas, financiamento de projetos, 
criação de programas de profissionaliza-
ção, firmar parcerias público-privadas, 
incentivar e estruturar o comércio e em-
presas locais, enfim, é possível viabilizar 
o crescimento empresarial da nossa cida-
de, valorizando, principalmente, as em-
presas e mão-de-obra da própria cidade, 
não se esquecendo de buscar novas em-
presas, inclusive sou amigo pessoal de um 
dos Conselheiros da Câmara de Comércio 
Brasil-Coreia do Sul, e ele me confiden-
ciou que o Brasil está nos holofotes dos 
investidores internacionais, os quais, es-
tão buscando cidades do interior de São 
Paulo para investir. 
Jornal Polêmica – Caso você consiga ser 
pré-candidato e consequentemente se ele-
ger prefeito, quais serão as suas priorida-
des na administração pública?
Rodrigo do Cartório - Caso aconteça de 
realmente eu ser pré-candidato e depois 
ser escolhido nas urnas, as minhas priori-
dades serão: Saúde, Educação, Desenvol-
vimento, Assistência Social e o Servidor 
Público, entretanto, a nossa cidade tem 
várias outras demandas, como nas área de 
Segurança, Esporte, Cultura, Lazer, Meio 
Ambiente, Agricultura, Obras etc., as 
quais também serão atendidas, inclusive 
com projetos caminhando em cada pasta, 
concomitantemente. 
Jornal Polêmica – Se você tivesse a 
oportunidade de aconselhar o eleitor, qual 
seria sua orientação?
Rodrigo do Cartório - Adolfo, eu diria 
que hoje o eleitor está muito bem orienta-
do sobre a política da nossa cidade, e, ele 
sabe muito bem o que quer. Mas, como 
sugestão, eu diria que Engenheiro Coelho 

precisa de mentes novas, de um prefeito 
que seja um administrador, um gestor pú-
blico, que realmente saiba a necessidade 
da população dentro da realidade da nossa 
cidade, e que esteja acessível e aberto ao 
diálogo com a comunidade e o legislati-
vo local. Mesmo porque não tem como o 
chefe do executivo ignorar a Câmara de 
Vereadores, os dois poderes municipais 
têm que estar unidos em um único objeti-
vo, em prol da população.
Jornal Polêmica – Para fechar a entrevis-
ta, quais são as críticas que você atribui a 
atual administração?
Rodrigo do Cartório - Críticas e diver-
gências de opiniões pressupõem democra-
cia, deste modo, são bem vindas, porém, 
o histórico político e a forma como são 
feitas, acabam gerando e impulsionando 
ainda mais os problemas da administra-
ção. Repare que o Dr. Zeedivaldo foi elei-
to fazendo sérias críticas contra o Pedro 
Franco. Por sua vez Pedro Franco foi elei-
to fazendo o mesmo contra Rose Scholl 
e Zelão, e isso acontece desde a nossa 
emancipação política. Desta forma, pode-
mos observar que as críticas não surtem 
efeitos positivos, pelo contrário, geram 
rivalidades, prejudicando principalmente, 
a cidade e a população. Eu prefiro adotar 
outra postura, e, que prevaleça a democra-
cia. O povo elegeu o atual prefeito, e res-
peito isso, independentemente da situação 
que se encontra a prefeitura e a cidade. E, 
como eu costumo dizer Adolfo, 2024 está 
chegando. Resumindo Adolfo, não serei 
um crítico direto, irei me ater, por enquan-
to, em propostas, inclusive, é o que todos 
deveriam fazer. Muito obrigado pela opor-
tunidade. Abraço e vamos que vamos!
Como você pôde perceber, o Rodrigo do 
Cartório ainda não está filiado a qualquer 
partido, então não podemos dizer que ele 
é um pré-candidato a prefeito, porque para 
isso ele já deveria estar filiado.
A entrevista não teve a intenção de pro-
pagar o nome do entrevistado como can-
didato, mesmo porque ninguém é candi-
dato e isso seria crime eleitoral, e sim de 
saber dele se tem pelo menos a intenção 
de lançar seu nome durante as eleições 
que acontecerão ano que vem, e qual sua 
mentalidade sobre o eleitor coelhense e as 
sugestões sobre uma provável administra-
ção.
Para a próxima edição o Polêmica vai ten-
tar achar outro provável pré-candidato a 
prefeito em Engenheiro Coelho. Até a 
próxima.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Davi Matos, 14 anos, cantor sertane-
jo profissional, nascido e criado em 

Estiva Gerbi, filho dos também estivenses 
Érica Matos Pinheiro e Daniel Mataveli, é 
o orgulho da cidade.
Davi já cantou com grandes nomes da mú-
sica sertaneja como Fernando e Sorocaba, 
Ana Castela, Jorge e Mateus, entre outros, 
e para confirmar sua ascensão artística, 
ele disputou o Festival Sertanejo Juvenil 
da Festa de Barretos 2023, que aconteceu 
de 17 a 27 de agosto, onde havia 20 com-
petidores de 13 a 17 anos, e conseguiu o 
2º Lugar.
Por conta disso, durante a sessão ordinária 
de segunda-feira (18), a Câmara de Verea-
dores de Estiva Gerbi, através do vereador 
e presidente Adevanil Moreira (SD), apro-
vou por unanimidade Moção de Aplausos 
ao jovem cantor.
“O Davi é um grande orgulho para to-
dos nós estivenses. Eu ando por aí, prin-
cipalmente em Brasília, e as pessoas me 
param e perguntam sobre o sucesso do 
jovem Davi, principalmente agora de-
pois de ser anunciado o segundo coloca-
do na Festa do Peão de Barretos. Eu e 
todos os vereadores desejamos ao Davi 
muito sucesso, porque quando ele se co-
loca na posição de representar Estiva 
Gerbi por anda passa, é o nome da nos-
sa cidade que fica em evidência. E isso, 
para nós, que pretendemos impulsionar 
a cidade na parte turística, é super im-
portante”, destacou Adevanil.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Câmara de Vereadores de Estiva Gerbi aprova por 
unanimidade Moção de Aplausos ao jovem cantor 

Davi Matos; ele ficou em 2º Lugar no Festival 
Sertanejo da Festa do Peão de Barretos 2023

O vereador e ex-presidente da Câmara 
Municipal de Engenheiro Coelho, 

Adauri Silva (PSDB), está feliz da vida 
depois de fechar parceria com o deputa-
do estadual e presidente da Assembleia 
Legislativa de São Paulo André do Prado 
(PL).
Ontem (21) o vereador recebeu em seu ga-
binete o Assessor direto do deputado, Ge-
ziel Silva, e aproveitou a visita do velho 
amigo para fazer as solicitações. “Apro-
veitei a ocasião da visita do meu velho 
amigo Geziel, que é assessor direto do 
presidente da ALESP, e uma vez que 
meu deputado não disputou a eleição, 
firmei parceria com o deputado e pre-
sidente da ALESP André do Prado, e já 
solicitei aparelhos de ar condicionado, 
ventiladores e reforço na entrada e saí-
da dos alunos da Escola Estadual An-
tônio Alves Cavalheiro”, contou Adauri.
O vereador Adauri sempre trabalhou para 
a família Macris, deputados Vanderlei 
Macris e o filho Cauê, só que agora eles 
não estão mais no quadro político, então 
o vereador achou uma oportunidade de 
apoiar o presidente da ALESP.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereador Adauri Silva fecha parceria com o deputado 
André do Prado e solicita aparelhos de ar condicionado, 

ventiladores e reforço na entrada e saída dos alunos
da Escola Estadual Antônio Alves Cavalheiro
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Conheça os candidatos e 
detalhes importantes da Eleição 
do Conselho Tutelar de 2023 em 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio do CMDCA (Conselho Muni-

cipal da Criança e do Adolescente), está 
divulgando a lista dos candidatos para a 
eleição de 2023 do Conselho Tutelar, 
que atuará na gestão de 2024 a 2028. Nes-
ta eleição, cinco vagas de conselheiros es-
tão em disputa. É essencial destacar que, 
neste ano, o voto é uninominal, em todo o 
Brasil e a votação em nosso município será 
por escrito, ou seja, cada munícipe poderá 
votar em apenas um candidato, utilizando 

o nome ou número correspondente.
Lembramos que a eleição para o Conselho 
Tutelar acontecerá no dia 1º de outubro, 
com o início da votação às 8h da manhã e 
o encerramento às 17h. Os locais de vo-
tação serão o Salão Comunitário, situado 
na Rua Alcides Francischetti, 539, Jardim 
Eldorado (ao lado do CRAS), e a Creche 
Pr. José Miranda Rocha, localizada na 
Rua Dacy Reis, Cidade Universitária.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Grandes emoções marcam o início do Campeonato 
Amador Engenheiro Coelho 2023

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Esporte e La-

zer, deu início no domingo, 17 de setem-
bro, ao Campeonato Amador Engenhei-
ro Coelho 2023.
A bola rolou em quatro jogos que marca-
ram o início do campeonato pela manhã. 
Dois jogos ocorreram nos campos São 
Pedro, com o placar de Independente 1 
x Colorado 1 e Tujuguaba 4 x Revelação 
Artur Nogueira 1. Além disso, houve ou-
tros dois jogos no Campo do Jardim Bra-
sil, com os resultados de 11 de Minas 1 x 
Zenit 0 e Varzeanos 1 x Portuguesa 1. Os 

jogos movimentaram ambos os campos, e 
a equipe de arbitragem demonstrou orga-
nização e respeito. Tudo ocorreu confor-
me o esperado.
O campeonato deste ano traz uma novida-
de: duas séries, a Ouro e a Prata. A Ouro é 
composta por times da cidade e da região, 
enquanto a Prata é formada apenas por ti-
mes da cidade. Parabéns a todos os envol-
vidos! Que venham as próximas rodadas 
do Campeonato Amador de Engenheiro 
Coelho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho 
participa da Oficina de 

Regionalização de Saúde 
em Piracicaba

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Saúde, 

participou de um evento importante: a 
Oficina de Regionalização de Saúde. 
O evento ocorreu nos dias 12 e 13 de se-
tembro, na cidade de Piracicaba, no Hotel 
Beira Rio. Essa oficina faz parte de uma 
série de eventos que estão acontecendo 
em todo o estado de São Paulo.
O objetivo principal dessa iniciativa é 
reestruturar as redes de saúde pública, 
identificando os principais problemas de 
cada região e, assim, melhorar e utilizar 
de forma eficiente os recursos financeiros 
na área da saúde.

O evento contou com a presença do Secre-
tário Estadual de Saúde o Sr. Eleuses Pai-
va e autoridades, incluindo deputados. Re-
presentando o município, o Supervisor de 
Sistemas Públicos de Saúde, Sr. Fernando 
Donizete, esteve presente na oficina.
Além disso, participaram do evento a Co-
ordenadora da Central de Regulação, Sra. 
Maria Eunice; a Coordenadora de Aten-
ção Básica, Marinilze; a Coordenadora 
de Reabilitação, Dra. Eunice Coelho; e a 
Superintendente de Vigilância em Saúde, 
Sra. Marli Antunes.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Conchal assina com a APAE Termo de Colaboração 
para atendimento de crianças com Transtorno do Espectro Autista 

(TEA) ou suspeita da Rede Municipal de Ensino

Na última segunda-feira, dia 18, a Pre-
feitura de Conchal firmou um impor-

tante Termo de Colaboração com a APAE 
(Associação de Pais e Amigos dos Excep-
cionais) nas áreas de saúde, assistência 
social e educação, voltado ao atendimen-
to de Pessoas com Transtorno do Espectro 
Autista (TEA). Com início previsto para 
16 de outubro, serão atendidas 75 crian-
ças com TEA e suspeita que frequentam 
as escolas da Rede Municipal de Ensino.
O serviço será realizado por uma equipe 
multidisciplinar composta por médico 
neuropediatra, psicóloga, fonoaudióloga, 
psicopedagoga, pedagoga especialista em 
Educação Especial, nutricionista, fisiote-

rapeuta, entre outros profissionais. 
A iniciativa contribuirá com o aumento da 
oferta de vagas de atendimento especiali-
zado nessa instituição que tem capacidade 
de acolher essa demanda.
Participaram da assinatura o prefeito Van-
do Magnusson, o Diretor de Saúde Wag-
ner Lozano, Diretora da APAE Flávia 
Iolanda Dante, Presidente da APAE José 
Roberto Guimarães, Diretora de Educa-
ção Sônia Manara Martins, Diretora de 
Promoção Social Kelly Cristina Lopes e 
Encarregada do Departamento de Educa-
ção Gisele Azevedo da Roz.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Prefeitura de Engenheiro Coelho dá início 
na Segunda Etapa do Emissário de Esgoto

Na quarta-feira, 13 de setembro, foi 
dado o importante passo de iniciar 

a segunda etapa do moderno emissário 
de esgoto, localizado na Rua Sebastião 
Lopes Primo em Engenheiro Coelho. 
A dedicada equipe realizou o corte no 
asfalto e escavou a vala, preparando o 
terreno para a instalação do tubo que irá 
conectar as residências à rede coletora 
de esgoto. Essa conexão direta levará até 
os poços de visita situados na Rua Ca-
tarina Favreto Caetano. A obra seguirá 
seu curso pelas Ruas Alfredo Correia da 

Rocha e Minas Gerais.
O propósito principal desta empreitada 
é finalmente resolver um problema que 
aflige a comunidade há longos anos: o 
transbordamento de esgoto nesta re-
gião. Com essa nova infraestrutura, a 
Prefeitura está investindo no bem-estar 
de todos os residentes e no cuidado com 
o meio ambiente, proporcionando uma 
solução eficaz e duradoura para a ques-
tão do saneamento.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Vereador Rogério Piru apresenta Indicação para que o Posto de 
Atendimento ao Trabalhador coloque um estande na Feira Noturna; 

a intenção é divulgar as vagas de emprego disponíveis
Segundo o vereador Rogério Piru (PMN), 

a indicação vai de encontro com a neces-
sidade dos cidadãos que procuram emprego. 
“Várias cidades da região já fazem esse 
tipo de divulgação através de mutirões de 
emprego nas feiras”, explicou o vereador.
Ainda, de acordo com o Parlamentar, o final 
de ano pode apresentar boas oportunidades 
para quem está buscando um emprego me-
lhor e até mesmo o primeiro emprego.
“A movimentação no mercado DE TRA-
BALHO no final de ano faz com que sur-
jam novas vagas, no geral, os mutirões de 
emprego vão muito além de uma divulga-
ção, dá a oportunidade para que as em-
presas divulguem e orientem o cidadão a 
elaborar o seu currículo”, destacou.

“Esse tipo de evento colabora com a gera-
ção de empregos em nossa cidade, é uma 
forma de ajudar a população na busca por 
renda, o que reflete no fortalecimento da 
nossa economia”, finalizou.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para o 
desenvolvimento da cidade, com ações fo-
cadas, principalmente, em educação, saúde, 
segurança, geração de emprego, esporte, 
cultura e promoção de melhorias na vida de 
quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com o 
vereador Rogério Piru pelas redes sociais: 
www.facebook.com/profrogeriopiru e @ 
profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do vereador Rogério Piru


